

Fuente: Rio Negro

Fecha: 18 de septiembre de 2012

Título: Premian a jardines por trabajo sobre lactancia

Link: <http://www.rionegro.com.ar/diario/premian-a-jardines-por-trabajo-sobre-lactancia-966415-9544-nota.aspx>

Premian a jardines por trabajo sobre lactancia

NEUQUÉN (AN).- Cuatro jardines maternales municipales fueron premiados y reconocidos por un video que presentaron en el "VII Congreso de Lactancia Materna" y el "XII Congreso de Pediatría Social".

"Es un orgullo porque es un premio al trabajo que venimos realizando hace diez años. Nos da fuerza para seguir trabajando en la lactancia materna como el mejor alimento para el bebé", resumió Ana Montagna, directora de Jardines Maternales del municipio.

El video reconocido lo realizaron las directoras de los cuatro jardines municipales de la ciudad: Liz Meuli de Eluney, Yanina Ríos de Eva Perón, Graciela Acosta de Mariano Moreno, y Silvina Bustos del Portal de Belén. También trabajaron con la pediatra María del Carmen Sortino.

La producción lleva el título "Lactancia materna un contenido que le pertenece a los jardines maternales" y resume el trabajo realizado por los jardines y los organismos estatales. Montagna explicó que en las salitas desarrollan todo tipo de actividades para incentivar la lactancia. Hay espacios para que las madres puedan amamantar allí, se manda información en los cuadernos y en las carteleras, y se trabaja constantemente con la familia y la comunidad.

"Vemos un alto impacto, cada vez son más las mamás que se comprometen a alimentar a sus hijos con su propia leche, piden información, porque la única que reciben es la de los medios de comunicación que promueve la leche de fórmula", sostuvo la directora.

De los congresos participaron más de 700 personas y es la primera vez que los jardines maternales se presentan y además son reconocidos por su trabajo en el tema, ya que por lo general se difunden producciones científicas y académicas.

"Esto significa que la sociedad neuquina está tomando en sus manos un tema que es de toda la humanidad. Buscamos fomentar el buen trato en las primeras horas de vida de la criatura, el contacto con la piel y con la mamá", indicó por su parte la médica Sortino.